



"Popol Vuh" vuelve para una temporada en Santiago y luego sigue a Berlín y París.

Circo Teatro pasea sus seres alados por Europa

Recrea "Popol Vuh" en festivales internacionales.

Agen 9773

Con una importante acogida del público, la compañía Gran Circo Teatro inició su participación en el Festival de Teatro de las Américas, en Montreal, Canadá.

Un día antes ya se había vendido casi el 80 por ciento de las entradas para sus cinco funciones.

La compañía fue invitada a participar en febrero pasado, luego que la directora del Festival, Marie Helene Falcon, viniera especialmente a Chile a ver la obra. "Andrés Pérez Araya ha perfeccionado un muy alto y único estilo de alegoría; criaturas aladas, seres humanos y semidiósesc desarrollan una serie de danzas rituales que evocan los mitos del libro maya de la creación".

Oct 1989 2

Circo teatro pasea sus seres alados por Europa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Circo teatro pasea sus seres alados por Europa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa